



МАРКИРОВКА ТОВАРА:
быстро, качественно, удобно!

PRODUCT LABELING:
fast, high quality, convenient!



РУП «Белтаможсервис» предлагает своим клиентам комплекс услуг по маркировке товаров любой категории средствами идентификации: акцизные марки, в том числе с учетом требований ЕГАИС, коды DataMatrix, контрэтикетки, унифицированные контрольные знаки и RFID-метки. Кроме того, специалисты предприятия могут сформировать полный пакет документов и предоставить необходимые сведения в таможенные органы.

Перечни товаров, подлежащих обязательной маркировке УКЗ и средствами идентификации, определены постановлением Совета Министров Республики Беларусь от 29.07.2011 № 1030 «О подлежащих маркировке товарах» (в редакции постановления Совета Министров Республики Беларусь от 28.12.2021 № 767 «Об изменении постановлений Совета Министров Республики Беларусь»). Но с 2024 года обязательная маркировка товаров распространится на всю потребительскую продукцию. Тогда же система отслеживания товаров станет единой для всех стран ЕАЭС.

Широкая сеть транспортно-логистических центров, современные технические решения и профессионализм специалистов позволяют предприятию оказывать высококачественные услуги по маркировке товаров как отечественным заказчикам, так и зарубежным партнерам. Складская инфраструктура транспортно-логистических центров предприятия оборудована современными автоматическими линиями, позволяющими наносить акцизную марку и контрэтикетку одновременно. В зависимости от запроса клиента предусмотрена возможность печати любого вида этикетки: черно-белой, полноцветной, термотрансферной и ламинированной.

Оклейке акцизными марками подлежат:

- табачные изделия;
- алкогольная продукция (с объемной долей этилового спирта 7 % и более).

Этикетка:

контрэтикетка должна быть на русском языке. Если лицевая этикетка делается производителем, то контрэтикетка – забота поставщика.

ЕГАИС:

маркировка алкогольной продукции федеральными специальными марками Российской Федерации допускается на всех объектах складской инфраструктуры РУП «Белтаможсервис».

RUE "Beltamozhservice" offers its customers a range of services for marking goods of any category with identification means: excise stamps, including those taking into account the requirements of the Unified State Automated Information System, DataMatrix codes, counter-labels, Unified Control Signs and RFID tags. In addition, the company's specialists can create a complete package of documents and provide the necessary information to the customs authorities.

The lists of goods subject to mandatory marking with unified control marks and means of identification are determined by the Resolution of the Council of Ministers of the Republic of Belarus of July 29, 2011 No. 1030 "On goods subject to labeling" (as amended by the Resolution of the Council of Ministers of the Republic of Belarus dated December 28, 2021 No. 767 "On changing the Resolutions of the Council of Ministers of the Republic of Belarus"). However, from 2024, mandatory product labeling will apply to all consumer products. At the same time, the goods tracking system will be unified for all EAEU countries.

The company provides high-quality goods labeling services to both domestic customers and foreign partners through a wide network of transport and logistics centers, modern technical solutions and the professionalism of specialists. The warehouse infrastructure of the company's transport and logistics centers is equipped with modern automatic lines that apply an excise stamp and a counter-label at the same time. Depending on the customer's requirements, it is possible to print any type of label: black and white, full color, thermal transfer and laminated.

Subject to affixing with excise stamps:

- tobacco products;
- alcoholic products (containing 7 percent or more ethyl alcohol by volume).

Label:

the back label must be in Russian. If the front label is made by the manufacturer, then the back label is the responsibility of the supplier.

Unified State Automated Information System:

labeling of alcoholic beverages with special federal stamps of the Russian Federation is allowed at all warehouse infrastructure facilities of RUE "Beltamozhservice".



Перспективы:

1. Увеличение объемов оказываемых услуг в рамках предоставления комплекса услуг по маркировке товаров акцизными марками ЕГАИС.
2. Увеличение доли промаркированных товаров с использованием автоматизированных систем нанесения контрольных (идентификационных) знаков, контрэтикеток, акцизных марок, а также средств идентификации (в том числе RFID-меток).
3. Интеграция специализированных программных продуктов с автоматическими системами идентификации (в том числе ГС1 Бел.).

АЛГОРИТМ МАРКИРОВКИ АЛКОГОЛЬНОЙ ПРОДУКЦИИ, ПОСТАВЛЯЕМОЙ В РОССИЙСКУЮ ФЕДЕРАЦИЮ, НА СКЛАДАХ РУП «БЕЛТАМОЖСЕРВИС»

1. Заблаговременно в адрес подразделения предприятия направляется заявка на маркировку (по электронной почте). Заявка должна содержать следующие основные сведения:
 - тип маркировки, которую необходимо нанести на товар (акцизная марка, контрэтикетка, акцизная марка и контрэтикетка);
 - наименование перевозчика, а также регистрационный номер транспортного средства, на котором товар будет доставлен;
 - перечень товаросопроводительных и коммерческих документов, на основании которых транспортное средство с товаром будет размещено в ЗТК и в соответствии с которыми товар будет маркироваться;
 - планируемую дату доставки товара для маркировки;
 - количество товара (палеты, коробка, бутылки, количество бутылок в коробе, количество коробов на палете);
 - условия (порядок, место) нанесения акцизной марки;

Prospects:

1. Increasing the volume of services provided within the framework of a range of services for marking goods with excise stamps of the Unified State Automated Information System.
2. Increasing the share of marked goods using automated systems for application of control (identification) marks, counter-labels, excise stamps, as well as identification tools (including RFID tags).
3. Integration of specialized software products with automatic identification systems (including GS1 Bel.).

ALGORITHM FOR LABELING ALCOHOLIC PRODUCTS DELIVERED TO THE RUSSIAN FEDERATION IN THE WAREHOUSES OF RUE "BELTAMOZHSERVICE"

1. An application for marking is sent in advance (by e-mail) to the address of the company's department. The application must contain the following basic information:
 - the type of marking to be applied to the goods (excise stamp, counter label, excise stamp and counter label);
 - the name of the carrier and the registration number of the vehicle on which the goods will be delivered;
 - a list of shipping and commercial documents, on the basis of which the vehicle with the goods will be placed in the CCZ and according to which the goods will be marked;
 - the planned date of delivery of goods for labeling;
 - quantity of goods (pallets, boxes, bottles, number of bottles in a box, number of boxes on a pallet);
 - conditions (procedure, place) for affixing the excise stamp;
 - name of the carrier who will deliver the goods to the final recipient (if necessary);



- наименование перевозчика, который доставит товар до конечного получателя (в случае необходимости);
- иные условия (в случае необходимости).

Также клиент должен предоставить задание на маркировку – файл формата XML, содержащий алкокод, идентификационный номер субъекта хозяйствования в системе ЕГАИС, номер линии розлива. Из этого файла впоследствии формируется результирующий файл для загрузки данных в ЕГАИС.

2. По прибытии транспортного средства с товаром в зону таможенного контроля СВХ лицо, ответственное за доставку товара, в случае необходимости представляет товаросопроводительные и коммерческие документы ответственному работнику предприятия.

3. Приемка товара осуществляется на условиях, ранее согласованных с клиентом: проведение фотографирования, взвешивание, пересчет товара и др.

4. Заблаговременно (до проведения процесса маркировки) клиент направляет в адрес предприятия акцизные марки в нужном количестве.

5. После проведения операций по маркировке товара формируется электронный файл с данными для загрузки в ЕГАИС, который высылается клиенту для согласования.

6. После согласования промаркированный товар загружается в транспортное средство для доставки конечному потребителю.

По желанию клиента работники предприятия могут сформировать полный комплект документов и транзитную декларацию, а также представить все документы и сведения в таможенный орган с целью помещения товара под таможенную процедуру таможенного транзита. ➡

- other conditions (if necessary)..

The client must also provide a labeling task – an XML file containing an alccode, an identification number of a business entity in the Unified State Automated Information System, a bottling line number. The resulting file for uploading data to the Unified State Automated Information System is created from this file.

2. Upon the arrival of the vehicle with the goods in the customs control zone of the temporary storage warehouse, the person responsible for the delivery of the goods, if necessary, provides shipping and commercial documents to the responsible employee of the enterprise.

3. Acceptance of the goods is carried out on the terms previously agreed with the client: photographing, weighing, recounting the goods, etc.

4. In advance (before the marking process) the client sends excise stamps to the company in the required quantity.

5. After performing the operations for labeling the goods, an electronic file with data is for uploading to the Unified State Automated Information System is created and sent to the client for approval.

6. After approval, the marked goods are loaded into a vehicle for delivery to the final consumer.

At the request of the client, the company's employees can prepare a complete set of documents and a transit declaration, as well as submit all documents and information to the customs authority in order to place the goods under the customs transit procedure. ➡

